

# Zagreb, la próxima cita

## El sorteo emparejó al Atlético con el Croatia en la tercera ronda de la Copa de la UEFA

MARÍA BRETONES  
MADRID

El Croatia de Zagreb será el rival del Atlético de Madrid en la tercera ronda de la Copa de la UEFA, tras el sorteo celebrado ayer en Ginebra, y al que asistió Clemente Villaverde, gerente del club rojiblanco.

Al contrario de lo que ocurría en eliminatorias anteriores, el conjunto rojiblanco jugará la ida en Croacia, el 25 de noviembre, y la vuelta en el Vicente Calderón quince días después.

El técnico, Radomir Antic, demostró ayer en rueda de prensa que conoce a la perfección los entresijos del equipo que dirige Marijan Vlak y su trayectoria en el continente. "Lo vi jugar con el Partizán y el Newcastle en la liguilla de clasificación para la Liga de Campeones. Es un combinado que trata bien el

balón, está muy conjunta-do y le gusta jugar al fútbol. Juega con un sistema de cinco en defensa, con un libre, dos marcadores y dos carrileros", analizó.

Antic destacó además su capacidad de reacción en situaciones adversas y la calidad de los jugadores que componen su plantilla, especialmente la de Robert Prosinecki, un viejo conocido del fútbol español tras su paso por Real Madrid,

### LOS PARTIDOS

- Lazio (Ita)-Rapid Viena (Aus)
- Sp. Braga (Por)-Schalke (Ale)
- FC Twente (Hol)-Auxerre (Fra)
- Estrasburgo (Fra)-Inter (Ita)
- Steaua (Rum)-Aston Villa (Ing)
- Ajax (Hol)-Bochum (Ale)
- Karlsruhe (Ale)-Spartak (Rus)
- Croatia (Cro)-At. Madrid (Esp)

Barcelona y Oviedo: "Es el líder del equipo. Allí ha vuelto a ser el de otros años, porque juega con total libertad y se le permiten errores que aquí no le pasaron".

Además de Prosinecki, el entrenador rojiblanco argumentó su respeto al contrario en los internacionales que militan en sus filas, caso del meta Ladic, y en sus jugadores con experiencia internacional,

como Saric y Juric, hombres que jugaron en el Sporting y en el Celta, respectivamente.

Antic se vanaglorió de la más que probable baja del mediapunta Maric, lesionado, ya que, en su opinión, "es uno de los mejores futbolistas del país".

Lo único que preocupa a Antic, y que escapa a su control, es la climatología. El serbio confía, sin embargo, en que la nieve y las bajas temperaturas no hagan acto de presencia en el primero de los dos compromisos, puesto que "el campo del Croatia de Zagreb es muy rápido, la hierba es muy buena y las instalaciones inmejorables", aclaró.

El técnico atlético vaticinó una eliminatoria "con muchos goles" y se mostró "optimista, porque nuestras aspiraciones en la Copa de la UEFA van más allá de esta ronda".

## La suerte se alió con Ajax e Inter

Los otros dos favoritos para conquistar la Copa de la UEFA, el Ajax de Amsterdam y el Inter de Milán, tampoco salieron mal parados del sorteo. Los holandeses se enfrentarán al Bochum germano, equipo en el que milita el centrocampista internacional Dariusz Wosz. Por su parte, los milanistas, liderados por el brasileño Ronaldo, volverán a verse las caras con un conjunto francés, el Estrasburgo, después de que se deshicieran con muchas dificultades del Lyon en la ronda anterior. El actual campeón del torneo, el Schalke 04 alemán, tampoco debería tener a priori excesivos problemas para superar al Sporting de Braga del español Castro Santos.

## Temor en las filas croatas

Tras el sorteo, el representante croata en Ginebra señaló apesadumbrado que "nos ha tocado el equipo más difícil de todos". El director del club, Damir Vrbancic, manifestó, sin embargo, que no tirarán la toalla, ya que el Atlético marca y recibe muchos goles. Robert Prosinecki es, sin duda, el jugador con más renombre internacional del Croatia de Zagreb. El ex jugador de Real Madrid, Barcelona, Oviedo y Sevilla abanderó al campeón de Liga el pasado año y que esta temporada es tercero en el campeonato nacional, a ocho puntos del líder, el Hadjuk Split. El Croatia llegó a la Copa de la UEFA, tras caer eliminado en la liguilla previa a la Liga de Campeones. En aquel torneo, los hombres de Vlak apearon de la competición a su eterno rival, el Partizán de Belgrado, pero cedieron su plaza en la 'Champions League' al Newcastle en dos partidos de polémico arbitraje. En el estadio Maksimir de Zagreb, los croatas perdieron 2-1, con un gol ilegal de Beresford, mientras que en campo inglés, Ketsbaia forzó la prórroga (2-2) con un gol en el minuto 120. En la prolongación, las 'urracas' se impusieron gracias a un dudoso penalti. En la Copa de la UEFA, el Croatia ha dejado en la cuneta al Grasshoper suizo y al MTK de Budapest.



## La mano inocente

El presidente de la UEFA, Lennart Johansson (a la izquierda), junto a uno de los miembros de dicho organismo continental, el ruso Kolosov, fueron los encargados de extraer las bolas del bombo europeo durante el sorteo celebrado ayer en la sede de la UEFA, en Ginebra. En la imagen, Kolosov muestra la papeleta con el nombre del Atlético de Madrid como rival del Croatia de Zagreb en los octavos de final.

### REACCIONES EN EL CALDERÓN

Jesús Gil

El presidente del Atlético de Madrid no ocultó que "viendo lo que había, estoy muy contento, pero me hubiese gustado que nos tocara el Sporting de Braga portugués, que era el rival, a priori, más flojo de todos". Al máximo mandatario rojiblanco no le asusta la posible reacción del público croata, aunque reconoció que "me han llegado informes de que el público es muy ruidoso, pero es respetuoso. En peores plazas hemos toreado".

Molina

El portero rojiblanco reconoció que lo único que conocía del rival croata era a Prosinecki. "No sé mucho de ellos, pero viendo a Robert, supongo que los demás también serán buenos jugadores", afirmó. Molina cree que el Croatia de Zagreb será un rival "complicado" y espera que "el tiempo no sea un handicap muy grande porque nosotros no estamos acostumbrados a jugar con nieve".

Kiko

El delantero rojiblanco aseguró que si el equipo quiere conquistar el título, "ha de acondicionarse a todo, lluvia, frío, barro y lo que haga falta", en referencia al duro invierno croata. Sobre el rival, Kiko aclaró que "si está en los octavos será un equipo fuerte". En cuanto al factor campo, el gaditano se mostró indiferente: "Me da igual jugar primero en casa. Serán 180 minutos en los que seremos once contra once".

Jaro

El guardameta Pedro Luis Jaro apuntó sobre el rival croata que "es igual de difícil que los otros quince que podían habernos tocado". Sobre las bajas temperaturas que tendrán que soportar en la ida, el portero rojiblanco aclaró que "prevemos que hará frío, pero eso también lo habíamos tenido en cuenta porque había cinco o seis equipos en cuyos países el clima no nos iba a ayudar en nada".

Villaverde

El gerente del Atlético de Madrid, Clemente Villaverde, señaló que el Croatia "es un equipo difícil y sus jugadores son muy competitivos. Han jugado la fase previa de la Liga de Campeones y hasta ahora todos los resultados que han obtenido han sido óptimos para ellos". Villaverde reconoció que "sobre el papel puede que hubiera equipos más difíciles, pero luego la práctica demuestra lo contrario".